

# Die Piraten verabschieden sich

Abenteurerkirche, 9. Staffel:



Abenteurer  
**KIRCHE**

Zu einem letzten Abenteuer starten die Piraten am **Sonntag, 17. November**, in der Fideliskirche in Sigmaringen beim Familiengottesdienst. Damit geht die 9. Staffel zu Ende.

Zu einem letzten Abenteuer starten die Piraten am **Sonntag, 17. November**, in der Fideliskirche in Sigmaringen beim Familiengottesdienst. Damit geht die 9. Staffel zu Ende.

gruppen und durch die Einsichten der Piraten am Schluss jedes Gottesdienstes deutlich werden. So befindet sich in der Schatztruhe ein Windrad, dies steht für die Energie Gottes. Das Licht heißt: Jesus ist das Licht der Welt, Gott ist immer für uns da. Und das Herz zeigt: Jesus liebt alle Menschen, besonders auch die Kinder. Im nächsten Gottesdienst kommt der letzte kostbare Schatz in die große Schatztruhe.

Wer waren denn diese Piraten? Da war der Kapitän Messer-Jocke, der lieber anordnet, als er zu tun bereit ist. Der Schiffskoch Pit muss aus Steckrüben Speisen zaubern, die nicht nach Steckrüben schmecken sollen. Pirat heiterer Hein hat gute Laune und pffiffige Ideen. Der schlaue unter den Piraten ist Fiete. Die Sprottes, die Piratenkinder, wollen gerne groß sein, werden aber vom Käpt'n zu so manch unnützer Arbeit angestellt. Für Aufregung sorgt der Papagei Käptn Tolle. Er spricht in Reimen und zeigt den Piraten, wo sie Hilfe holen können, zum einen beim weisen Leuchtturmwärter und zum anderen bei den Kindern im Gottesdienst. Und als der Kapitän seine Piraten in die Ferien schickt, heuern die Eli Dreckmuffels an und schrubben, was das Zeug hält.

Jedes Mal, wenn die Piraten in Not geraten, bekommen sie Hilfe. Diese erschließt sich ihnen aber erst, wenn ein neuer Schatz gefunden ist. Es sind keine Dublonen, kein Gold, keine Edelsteine. Es sind besondere Schätze, sozusagen Zeichen. Und diese Zeichen stehen für Glaubenserfahrungen, welche durch das Evangelienpiel, die Erläuterungen des Leuchtturmwärters, in den Klein-

Dann heißt es für die Piraten endgültig: All on board! Und mit genügend „Power in den Segeln“ verabschieden sie sich vom AbenteuerKirche. Und Kinder, ihr könnt gewiss sein: Die schrecklichen Piraten haben viel gelernt in den Abenteuer-gottesdiensten. Sie segeln nun sicherlich ganz friedlich über die sieben Weltmeere und halten Ausschau, wo sie jemanden retten oder sonst wie helfen können. Aber keine Sorge! Die Abenteuer-gottesdienste gehen weiter. Was wohl in der nächsten Staffel passiert? Es wird die zehnte Staffel sein - eine runde Zahl! Alle können neugierig sein, denn es bleibt abenteuerlich und spannend!

Herzliche Einladung an alle, die mit uns fröhlich und lebendig Gottesdienst feiern möchten.

**Sonntag, 17. November**  
**- Fideliskirche in Sigmaringen**

Piraten-Abenteuer:

**„Power in den Segeln“**

10:15 Uhr starten Spielstraße und Elterncafé und um 11:00 Uhr beginnt der Familiengottesdienst.

Für das Vorbereitungsteam,  
Hilda Stösser

